

Laufen für einen guten Zweck!

Schülerinnen und Schüler der Volksschule Tillmitsch laufen für "Herzkinder"

Seit einigen Jahren ist es an der Volksschule Tillmitsch eine schöne Tradition, dass die Schülerinnen und Schüler einen Spendenlauf absolvieren. Dabei werden sie von den "Schulanfängern" des Kindergartens unterstützt. Die Idee wurde von der Direktorin Daniela Gaber initiiert.

Die Eltern und Angehörigen der Kinder spenden pro gelaufener Runde einen selbst gewählten Betrag, der einem karitativen Zweck gewidmet wird. In diesem Jahr wurde beschlossen, das Geld an "Herzkinder Österreich" zu übergeben. Dieser Verein unterstützt Kinder mit angeborenen Herzfehlern.

Die jungen Sportlerinnen und Sportler schafften in diesem Jahr eine gemeinsame Strecke von stolzen 327 km. Dabei konnten sie einen Betrag von € 3.950,-- sammeln! Der Betrag wurde im Zuge des Schulfestes der Volksschule Tillmitsch an Simone Mußbacher vom Verein Herzkinder übergeben.